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      Аннотация

    
        
          В данной работе представлены данные по изучению процессов измельчения графитовой смеси с применением разных технологий обработки в аппаратах вихревого слоя и планетарной мельнице. Исследования проводились с использованием методов лазерного анализа распределения частиц по размерам, сканирующей электронной микроскопии и рентгенофазового анализа. Установлено, что обработка в планетарной мельнице Pulverisette 7 в течение 60 мин приводит к получению полидисперсных частиц графитовой смеси, характеризующихся широким бимодальным распределением по размерам с ярко выраженными пиками максимумов в 12 и 24 мкм соответственно. Показано, что обработка графитовой смеси в аппаратах вихревого слоя АВС-80 и УАП-3 за 10 мин позволяет получить узкодисперсные частицы графита с максимумами распределения 13 и 11 мкм соответственно, что говорит о преимуществе и эффективности данной технологии по сравнению со случаем измельчения графитовой смеси в планетарной мельнице.
        

        
          This paper presents data on the study of grinding processes of a graphite mixture using various processing technologies in vortex layer devices and planetary mills. The studies were carried out using methods of laser analysis of particle size distribution, scanning electron microscopy and X-ray phase analysis. Processing the graphite mixture in a Pulverisette 7 planetary mill for 60 min was found to lead to the formation of polydisperse graphite particles characterized by a wide bimodal size distribution with pronounced maxima at 12 and 24 um, respectively. We showed that processing the graphite mixture in the devices of vortex layer AVS-80 and UAP-3 in 10 min makes it possible to obtain finely dispersed graphite particles with maxima of the size distribution at 13 and 11 um respectively, which indicates the advantage and efficiency of this technology as compared to the case of grinding the graphite mixture in the planetary mill.
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